

Kurzanleitung – Getting Started Guide **ACCONtroll S7-Win32/SIM**

Einzellizenz – Single Licence



Kurzanleitung ACCONtrol S7-Win32/SIM ACCONtrol S7-Win32/SIM Einzellizenz

Voraussetzungen

Windows XP, 2008R2, 7, 8.1, 10, 2012R2, 2016

Benutzerrechte

Für die Installation sind Administratorrechte erforderlich.
Das Ausführen von ACCONtrol S7 erfordert mindestens Hauptbenutzerrechte.

Installation

Starten Sie die Datei »SetupACCONtrol.exe« von der DELTA LOGIC Automatisierungstechnik-DVD. Zu finden im DVD-Menü unter »Software\ACCONtrol S7\«. Im Explorer zu finden unter »DVD-Laufwerk:\Software\ACCONtrol S7«.

Autorisierung

Zur Freischaltung von ACCONtrol S7 gelangen Sie über Start > Programme > DELTALOGIC > »ACCONtrol S7 registrieren«.

Senden Sie bitte folgende Informationen an reg@deltalogic.de:

Lizenznummer: z.B. 123450-67890 (Siehe Lieferschein)
Name: z.B. My name
Hardwarefingerabdruck: z.B. 0874-ABCC

Nach Zusendung der oben genannten Informationen, erhalten Sie von uns eine E-Mail mit dem Freigabeschlüssel.



Bitte kopieren Sie Namen und Schlüssel aus unserer E-Mail, um Falscheingaben zu vermeiden.

Durch eine Hardware-Änderung am Zielrechner ändert sich der Installationsschlüssel. Dadurch wird der Registrierungsschlüssel ungültig. Bitte nehmen Sie zur Kenntnis dass wir Ihnen maximal drei Registrierungsschlüssel aushändigen können.

Die jeweils aktuellsten Versionen finden Sie auf unserer Homepage www.deltalogic.de im Bereich »Downloads«.

Stand: 30.01.2020

DELTA LOGIC Automatisierungstechnik GmbH

Stuttgarter Str. 3
73525 Schwäbisch Gmünd

Germany

Getting started guide ACCONtrol S7-Win32/SIM

ACCONtrol S7-Win32/SIM single licence

Requirements

Windows XP, 2008R2, 7, 8.1, 10, 2012R2, 2016

User rights

To install ACCONtrol S7 you need administrator user rights.
At least power user rights are required to execute ACCONtrol S7.

Installation

Look for Software\ACCONtrol S7 in the DELTA LOGIC Automatisierungstechnik DVD-menu.
Then start the data file »SetupACCONtrol.ex«. In the explorer you will find it in the directory
»DVD-Drive:\Software\ACCONtrol S7«.

Authorization

To activate ACCONtrol S7 go to Start > Programs > DELTALOGIC > »ACCONtrol S7 registrieren«.

Please send the following information to reg@deltalogic.de:

Licence number:	e.g. 123450-67890 (shown in the delivery note)
Name:	e.g. My name
Hardware fingerprint:	e.g. 0874-ABCC

After sending us the above-mentioned information you will receive an e-mail including the registration key.



Please copy the name and the key directly from our e-mail to prevent wrong inputs.

*By changing your PC's hardware the installation key gets modified and the registry key is invalid.
Please remember that we can only send you a maximum of 3 registry keys.*

You can find the latest versions on our website www.deltalogic.de in the section »Downloads«.

Last Update: January 30, 2020

DELTA LOGIC Automatisierungstechnik GmbH

Stuttgarter Straße 3
73525 Schwäbisch Gmünd
Deutschland